
 empfehlung für einen grafikkarte bis 250€Erledigt

Beitrag von „Griven“ vom 15. August 2015, 23:38

Ich glaube die gesamte GT7xx Serie sollte noch OOB gehen soweit ich weiß. Erst die GTX
hatten Maxwell Chips, oder?
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